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14ª SESSÃO ORDINÁRIA, DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA, DA 17ª LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE IBATÉ, REALIZADA EM 12 DE AGOSTO DE 2024. 

Aos doze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezesseis horas, 
no Plenário João Rossito, realizou-se a presente sessão ordinária, presidida pelo 
Vereador Horacio Carmo Sanchez, secretariada pela Vereadora Sidnéia Monte, e com 
a presença dos seguintes Vereadores: Damião Rogério de Sousa, Édison Fernando da 
Silva, Ivanildo de Oliveira Lins, Jean Glei Rubio Tomaz, Ronaldo Rodrigo Venturi, 
Valentim Aparecido Fargoni e Waldir Siqueira. A seguir, o Vereador Damião Rogério de 
Sousa procedeu à leitura de um trecho da Bíblia. Foi aprovada, por unanimidade, a ata 
da sessão ordinária de 29 de julho de 2024. A senhora Secretária realizou a leitura das 
correspondências recebidas de diversos, as quais ficarão arquivadas na secretaria da 
Câmara Municipal.  PROPOSIÇÕES APRESENTADAS PELOS VEREADORES (A): 
VEREADOR ÉDISON FERNANDO DA SILVA: Requerimento, dispondo sobre solicitar 
do Secretário Estadual de Educação, senhor Renato Feder; do Secretário de Segurança 
Pública, senhor Guilherme Muraro Derrite; e do Governador do Estado, senhor Tarcício 
de Freitas, informações acerca da construção de uma escola estadual no Residencial 
Real Park, bem como a viabilidade de implantar no município uma escola no regime 
cívico-militar nos moldes aprovados pela ALESP. Discussão: O requerimento foi 
discutido pelo seu autor, Vereador Édison Fernando da SilvaDecisão: Aprovado por 
unanimidade. VEREADOR HORACIO CARMO SANCHEZ: Moção, dispondo sobre 
votos de profundo pesar pelo falecimento da senhora Vera Lucia Bueno Maquedano e 
da senhora Albina Di Genova Perciasepe. Discussão: A moção foi discutida pelo seu 
autor, Vereador Horacio Carmo Sanchez. Decisão: Aprovada por unanimidade. 
VEREADOR VALENTIM APARECIDO FARGONI: Indicação: dispondo sobre solicitar 
do Consultor de Relacionamento Especialista da CPFL, o senhor Julio Cesar de Oliveira, 
a substituição do poste localizado na Rua Henrique Milore, travessa com a Rua Alfredo 
Ianone, no Jd. Popular, próximo à creche Ermínia Morganti e à EMEI Professora Solange 
Aparecida Rodrigues. ORADORES: Fez uso da palavra o Vereador Édison Fernando 
da Silva. EXPLICAÇÃO PESSOAL: Após a desistência dos Vereadores Damião 
Rogério de Sousa, Ivanildo de Oliveira Lins, Jean Glei Rubio Tomaz e Ronaldo Rodrigo 
Venturi, fizeram uso da palavra na seguinte ordem de inscrição: o primeiro, Vereador 
Waldir Siqueira; e o segundo, Vereador Horacio Carmo Sanchez. Após o pedido do 
Vereador Waldir Siqueira, o Presidente lhe concedeu novamente a palavra. Por fim, o 
Presidente encerrou a sessão às dezesseis horas e quarenta e dois minutos, 
comunicando que a próxima sessão ordinária será realizada no dia vinte e seis de 
agosto, às dezesseis horas. Lavrada esta ata, será assinada após aprovada pelo 
Plenário. 

 
 
 


